

**Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana à Piedade dos Gerais (Brésil) le 12 octobre 2022, Fête de Notre-Dame d'Aparecida (patronne du Brésil) et journée de l'enfance**

*Chers enfants,*

*Je veux vous accueillir dans mon cœur en ce jour spécial pour moi et pour tous les enfants de ce pays béni qu'est le Brésil. Moi, Marie, patronne de cette terre, de ce peuple, je veux mettre tous les enfants dans le Cœur de Jésus Miséricordieux, qui est la source du salut pour les temps actuels.*

*Ce sont des temps de bataille, des temps de souffrance, des temps de douleur, des temps de tristesse, dans lesquels le Brésil doit se relever. Le peuple de Dieu doit se relever, car la bataille ne peut jamais être plus grande que la force d'un peuple. Lorsque Jésus est mort sur la Croix, Il nous a donné la vie, Il nous a donné la victoire, et la miséricorde de Jésus est la grande grâce de la victoire de Dieu sur Terre, au Brésil et dans le monde.*

*Aujourd'hui est un jour spécial pour moi, parce que Dieu m'accorde la grâce d'être Mère de ce peuple, messagère de Dieu, médiatrice de grâces, Celle qui vient au monde par la volonté de Dieu, Celle qui est présente en tant que Reine et Patronne de ce pays par la volonté de Dieu et par la grande dévotion de mes enfants - une très belle dévotion, grâce à laquelle tant d'enfants obtiennent de très beaux miracles, de très belles grâces. Le cœur de ce peuple simple, fidèle aux choses du Ciel, fidèle aux choses de Dieu, peuple de prière, a tant de richesses.*

*Mais il faut prier davantage, il faut demander davantage, il faut écouter la voix du Ciel, il faut ouvrir votre cœur et avoir de la sagesse dans vos actions, parce que la Mère ne cessera jamais de protéger ses enfants, mais Dieu a donné aux enfants le don de la liberté et chacun est également responsable de la construction et de l'édification de sa propre patrie. Il est donc nécessaire que vous invoquiez Dieu aujourd'hui, que vous invoquiez le Saint-Esprit.*

*Aujourd'hui, c'est aussi le jour de nos enfants. Il faut se souvenir que les enfants sont la principale richesse de cette nation, car l'espoir d'un Brésil renouvelé réside dans l'enfant. Dans l'enfant réside l'espérance d'un peuple juste, d'un peuple fraternel, d'un peuple solidaire, qui grandit avec les valeurs de l'Esprit Saint.*

*Le jour où tu perdras l'essence de l'Esprit Saint dans ta vie, tu perdras tout. Car c'est l'Esprit Saint qui nous donne la grâce de comprendre ce qui est de Dieu et ce qui n'est pas de Dieu. Aujourd'hui, nous avons de nombreuses routes, mais la route qui nous mène à Dieu est celle du sacrifice, de la pénitence, de la prière.*

*Après la bataille que vous avez vécue dans le monde, en lien avec la grande souffrance matérielle, l'homme s'est très peu ouvert à la spiritualité, à la présence de l'Esprit Saint. Il a continué à être le même homme perdu, confus. Aujourd'hui, le monde doit être conscient et orienter ses pas selon les traces de Jésus-Christ, en recherchant vraiment la plus grande essence de la terre, qui est la fraternité entre les peuples, la famille. Que toute indifférence soit bannie du monde ! Aujourd'hui, l'humanité fait l'amère expérience des conséquences de la domination par tant de personnes qui veulent dominer avec la colère du mal.*

*Il est alors nécessaire d'invoquer Jésus. En ce jour très spécial, vous devez prier. Personne ne vit des temps faciles aujourd'hui, vous vivez tous des temps difficiles, et si vous ne faites pas attention, si vous n'avez pas de zèle, des temps encore plus difficiles viendront. Ceci est la Parole de Dieu, les enfants. Personne ne peut aller à l'encontre de ce que Dieu dit. La Parole de Dieu est l'essence de toute chose.*

*Aujourd'hui, il est nécessaire pour le monde de retrouver plus de foi, plus de prière, plus de spiritualité. Aujourd'hui, pour moi, la Mère Immaculée, c'est un jour de prière. C'est un jour où tout le Brésil se met en mouvement, invoquant Dieu pour cette nation, pour cette nation qui est très bénie mais qui doit être encore plus bénie. Et c'est dans le cœur de chaque enfant que se trouve la grâce de lutter réellement pour cette bénédiction.*

*Ainsi, aujourd'hui, en tant qu'enfants de Dieu, vous avez cette mission avec la Mère de Dieu : prier, construire, rechercher la sainteté. Nos familles, nos jeunes, nos enfants, le monde, ils ont besoin de l'essentiel, ils ne peuvent pas perdre l'essentiel. La famille est le berceau de la fraternité. En tant que berceau de la fraternité, la famille doit retrouver l'essence de l'amour fraternel.*

*Et l'une des choses dont le monde a le plus besoin aujourd'hui est la prière, le respect, la crainte de Dieu. Il a besoin de la prière car personne ne peut obtenir la victoire sans prière. Il a besoin de la crainte de Dieu car l'humanité d'aujourd'hui ne connaît pas Dieu. Si elle le connaissait, elle aurait plus de respect pour les choses de Dieu. L'essence de la crainte de Dieu, c'est le respect du Père Céleste pour toutes les œuvres qu'il a créées et avant tout pour Lui-même, puisque tu es une créature sortie des mains de Dieu. Lorsque tu perds la crainte de Dieu, il devient très facile de s'égarer sur le chemin du péché, et c'est ce que l'humanité fait le plus aujourd'hui : elle s'égare. C'est pourquoi nous ne voyons plus de splendeur, de joie, d'espoir dans le monde ; c'est comme si l'homme était prisonnier de la souffrance causée par ses propres mains et n'avait pas le courage de surmonter cette souffrance et de construire réellement un monde dans lequel nous pouvons voir les enfants heureux, les jeunes heureux, le père et la mère heureux, les familles épanouies. Car les biens de la terre ne sont pas une réalisation. Les biens de la terre sont des biens que Dieu t'a donnés.*

*Dans ton parcours sur terre, Dieu t'a donné l'intelligence, la sagesse, la grâce de la connaissance, pour que tu puisses cultiver ta croissance. Il a fait le monde pour toi. Il t'a donné toutes les grâces pour construire ce monde, avec des richesses spirituelles, pour construire l'amour, pour construire ce qui est sacré, ce qui est bon pour l'humanité. Aujourd'hui, beaucoup de gens ne veulent pas parler des choses de Dieu, ni même les connaître. L'homme a du temps pour tout sauf pour prier, pour se taire, pour prendre le saint rosaire et s'y plonger, pour demander à Dieu toutes les grâces dont le monde a besoin. Car le monde est en guerre, il est dans la souffrance, il subit de graves dépressions, il se dirige vers des souffrances barbares et cruelles. Et personne n'a le temps pour la prière dans son foyer et dans sa vie. C'est un monde dans lequel les gens cherchent ce qui est matériel.*

*Alors, combien le Brésil a besoin aujourd'hui de demander à Dieu cette grâce de croire ! Parfois, tu te tiens debout avec le chapelet dans tes mains, mais tu ne crois pas à la puissance du saint rosaire. Cela semble difficile à croire, mais c'est le rosaire qui vous sauvera, mes enfants. Un jour, vous comprendrez que la force de la prière sera votre salut. Dans le monde, vous ne la trouverez pas. La prière est le chemin. L'humanité d'aujourd'hui doit retrouver ces valeurs. Le Brésil a une très belle essence de foi : aujourd'hui, vous êtes ici aux pieds de la Mère de Compassion tandis qu'une grande multitude se tient aux pieds de Notre-Dame d'Aparecida, Patronne de ce pays. De grandes multitudes dans toutes les régions de ce pays sont en prière, demandant à Dieu la miséricorde. Et ils sont heureux de demander à Dieu la miséricorde, car la miséricorde est notre dernière planche de salut. C'est la miséricorde qui sauvera non seulement le Brésil mais aussi le monde de toute souffrance.*

*Et tu dois chercher le bonheur de ta famille de toutes tes forces et de toute ta foi. Le bonheur de ton foyer, de ta communauté, du peuple de Dieu, de la Sainte Église. Il faut allumer la flamme du Saint-Esprit. Quand Dieu m'a envoyée ici, Il m'a envoyée en apportant une lumière qui représentait le Saint-Esprit\*. Il m'a d'abord envoyée vous apporter des fleurs rouges et blanches qui symbolisaient la miséricorde, le salut. Tous ont besoin d'être sauvés. Puis Il a montré le monde enveloppé de ténèbres, car le monde est dans les ténèbres. Personne ne peut nier cette vérité. Mais à la fin, Il nous a montré la lumière du Saint-Esprit. C'est cette lumière qui éclairera les familles, qui éclairera nos enfants, nos jeunes, nos communautés, et c'est cette lumière qui nous rendra vraiment capables de construire non seulement un monde de paix : non seulement un Brésil de paix, mais des familles de paix. Parce que le jour où les familles seront en paix, la Terre entière sera en paix. La paix commence dans le berceau de la fraternité et ce berceau est la famille.*

*Alors aujourd'hui, en tant que Patronne du Brésil, Mère de Jésus Miséricordieux, Mère de Compassion, je demande à Dieu de placer le Brésil dans le Cœur de mon Fils Jésus, parce que le Brésil est déjà dans mon Cœur, et le Brésil qui est dans mon Cœur, c'est chaque enfant de cette nation, c'est vous qui êtes dans mon Cœur. Et je demande*

*à Dieu que le Saint-Esprit vous éclaire, qu'Il vous apporte plus de sagesse, plus de discernement. Priez davantage le saint rosaire dans vos foyers et édifiez ce monde afin que la souffrance spirituelle, qui est la plus grande souffrance, ne vienne pas, mes enfants. C'est de cette catéchèse dont le monde a besoin et je vous apporte cette catéchèse depuis des années, pas seulement depuis cette année dédiée à la fraternité. Depuis des années ! Et chaque année, nous voyons plus de souffrance, parce que chaque année la foi diminue, l'amour diminue. Ce que je désire vraiment, c'est que tous les enfants pieux soient vraiment pieux. Qu'ils soient des enfants prêts à faire de leur vie une vie de bénédictions, de leur famille une famille de bénédictions, de leur peuple un peuple de bénédictions, de leur patrie une patrie de bénédictions.*

*Je suis très heureuse et je veux que vous le soyez aussi parce que Dieu m'a donné le privilège d'être la Patronne de ce peuple et vous êtes les enfants que j'aime tant, moi Marie, l'Immaculée Conception. Et Jésus aussi, mes enfants. Son amour pour vous déborde. L'amour de Jésus pour vous est merveilleux et tout ce que vous demandez à Jésus avec foi, vous le recevrez. Vous recevrez de nombreuses grâces. Mais préparez vos cœurs, soyez prêts, soyez pleins de foi, soyez des enfants sages, bâtissez vos vies sur la grâce ! Dieu est miséricordieux, Il aime tous ses enfants, et nous devons être attentifs à l'amour de Dieu, à Sa justice, à Sa miséricorde, à Sa Parole. Que le monde ne mette pas autant de temps à se convertir ! Voici la demande que je fais : que le Brésil se convertisse. Que le monde se convertisse ! Que les enfants de Dieu reviennent à Dieu avec le cœur et l'âme.*

*Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction.*

**En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde**

*Chers enfants bien-aimés,*

*Je vous ai bénis avec beaucoup d'affection, avec beaucoup d'amour. Aujourd'hui est un jour spécial pour moi, un jour spécial pour vous, Terre de la Sainte Croix [le Brésil], une terre d'hommes, de femmes, de jeunes, d'enfants, d'enfants serviteurs, de missionnaires spéciaux de Dieu. Dieu a un si grand amour pour chaque enfant qui vit vraiment sa mission, correspondant dignement à la Volonté de Dieu.*

*Le message d'aujourd'hui nous lance un appel très fort, celui de la prière. Comment pouvons-nous vaincre ? En priant. Comment calmer une tempête ? En priant. Comment recevoir un miracle ? En priant. C'est ainsi que mes enfants se rendent aux pieds de leur Patronne : en priant. Et c'est ainsi que mes enfants parviennent à obtenir tous les miracles : guérisons, travail, force, foi, prospérité. Et c'est ainsi que l'on parvient toujours à les obtenir : en priant. Ce message aujourd'hui apporte à la nation la plus grande force dont le Brésil a besoin : la prière. C'est le grand carburant de nos cœurs : la prière et la foi. Et je suis certaine que le peuple brésilien priera, qu'elle est en train de prier et d'invoquer Dieu non seulement pour le Brésil mais pour le monde entier, pour la paix, l'amour et l'espérance.*

*C'est ce que je désire avant tout pour le bien de nos enfants, qui sont spéciaux. Mes meilleurs voeux aux enfants ! Vous êtes la richesse du monde, la richesse d'une famille. Que Dieu vous bénisse, les enfants. Vous êtes un cadeau. Le plus grand trésor que Dieu a donné au monde, ce sont les enfants. Que Dieu bénisse les enfants du Brésil et les enfants du monde entier.*

*Je vous souhaite beaucoup de paix. Que vos cœurs soient toujours fortifiés par la foi. Le Brésil est dans le Cœur de Jésus et dans mon Cœur. Le peuple brésilien, ce sont des enfants que j'aime, et je prierai toujours la Très Sainte Trinité pour chacun de vous.*

*Je demande à Jésus de bénir ces très belles fleurs pour la guérison et la délivrance des malades du corps et de l'âme.*

*Voici la Servante de Dieu, Marie Mère de Dieu, l'Immaculée Conception. Le Seigneur m'appelle.*

\*Lors de la deuxième apparition, la Vierge a montré aux petites filles une sphère sombre avec une croix lumineuse en haut, puis elle leur a montré une bougie allumée et un bouquet de roses blanches, avec une seule rose rouge au centre. ([Voir le récit des apparitions](#) (en italien))